

Zeitschrift:	Études de Lettres : revue de la Faculté des lettres de l'Université de Lausanne
Herausgeber:	Université de Lausanne, Faculté des lettres
Band:	3 (1970)
Heft:	1
Rubrik:	Chronique de la société des études de letters

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 16.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

CHRONIQUE DE LA SOCIÉTÉ DES ÉTUDES DE LETTRES

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

La 49^e assemblée générale des Etudes de Lettres s'est tenue le samedi 11 octobre 1969 au Café du Raisin à Luins, sous la présidence de M. Olivier Bonard. Après avoir approuvé les comptes 1968 et voté le budget 1970, l'assemblée a réélu son comité et a procédé à l'élection des vérificateurs des comptes. Ainsi que le veut maintenant une tradition bien établie, cette assemblée annuelle des Etudes de Lettres a été précédée d'une promenade en voiture. Sous la direction de M. J.-P. Chapuisat, archiviste cantonal, une trentaine de membres ont visité avec un très grand intérêt les ruines de Mont-le-Vieux et celles de Mont-le-Grand, au-dessus de Rolle, ainsi que l'église de Bursins. Au cours de l'après-midi, ils ont été les hôtes de Mme Georges Bonnard, dans sa belle maison de Favières, à Bugnaux. Hospitalité charmante, dont les Etudes de Lettres gardent un souvenir ému.

CONFÉRENCES

Les conférences suivantes ont eu lieu en 1969 :

Le 20 février, M. Pierre Emmanuel, de l'Académie française, a parlé devant un nombreux public de *Saint-John Perse, poète de la présence*.

Le 26 février, dans le cadre des conférences académiques, M. Henri Onde, professeur à l'Université de Lausanne, a présenté les *Villes suisses dans le paysage urbain de l'Occident*.

Le 13 novembre, M. Georges Anex a exposé de passionnantes réflexions sur le Surréalisme dans une conférence intitulée *Lecture d'André Breton*.

Le 26 novembre, M. Paul Robert, auteur du *Dictionnaire alphabétique et analogique de la langue française*, nous a entretenus de son œuvre et de son expérience de lexicographe.

Le 10 décembre, M. Roland Mousnier, professeur d'histoire moderne à la Sorbonne, a prononcé une conférence sur *Les conditions d'une tentative de révolution : la Fronde*.

Les Etudes de Lettres ont invité en outre leurs membres à assister, le 13 novembre, à un *Hommage à André Bonnard*, cérémonie au cours de laquelle MM. Jean-Luc Seylaz, Jean Boudry, André Rivier et Robert Dreyfuss ont pris la parole.

COLLOQUES

Il faut insister sur le rôle primordial que jouent les colloques dans la vie de la Société des Etudes de Lettres et féliciter ceux qui, hiver après hiver, poursuivent leurs recherches dans le seul but d'approfondir et d'échanger leurs connaissances. Le colloque de grec consacre ses séances de l'hiver 1969-1970 au *De Abrahamo* de Philon d'Alexandrie, celui de latin aux *Satires* de Perse. Le colloque d'allemand, dont l'activité est momentanément interrompue, reprendra ses travaux dès qu'il pourra bénéficier du concours actif de nouvelles forces ! Le colloque d'anglais, de son côté, étudie les œuvres du romancier Alan Sillitoe.

DIVERS

Sur l'initiative du professeur Gilbert Guisan, les archives des Etudes de Lettres ont été classées et inventoriées en vue de leur dépôt à la Bibliothèque cantonale et universitaire.

Un répertoire méthodique de tous les articles, études et comptes rendus bibliographiques publiés jusqu'à ce jour dans le Bulletin des Etudes de Lettres paraîtra prochainement. Le comité des Etudes de Lettres a décidé d'encourager cette publication en allouant au Bulletin, outre son subside annuel, un subside spécial de Fr. 600.—.

Une campagne de recrutement entreprise auprès des jeunes licenciés de la Faculté des Lettres a donné des résultats encourageants : 10 adhésions ont été enregistrées en 1968, 24 adhésions en 1969.